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（第 1 回）

新小学校開校準備検討委員会 開校行事部会 会議録

開催日時 6 月 19 日 （木） 午後 7 時 30 分 ～ 8 時 35 分

場　所
村民会館２階

第３、４会議室
出席者 委員２２名中２０名出席 記録者

教育委員会事務局
竹原雄一

　会議の内容

　①事務局から１校統合に関する村の方針決定の経過、検討委員会組織設立について説明をした。
　②部会の規約、運営要領を事務局から説明した後、役員の選任について協議し、部会長に村議会
　　総務民生文教常任委員の森正仁さん、副部会長に、同湯本隆幸さんが選任された。
　③今後の会議の進め方について、資料に基づき説明をした。
　　校名候補選定を最優先の検討課題することとした。
　④次回の会議は、７月１０日（木）午後７時３０分から村民会館会議室にて行うことを決めた。

　意　見　等

意見・要望等
　①校歌については、それぞれなじみのある校歌なので、たとえば、１番を南部小校歌、２番を
　　中部小校歌、３番を北部小校歌などとして残したい。
　②校名の決定がまず先だと思う。公募などする必要がある。
　③校歌、校章についても公募がいいと思う。
　④校歌、校章については、来年中ごろでもいいのではないか。
　
質疑応答
　Ｑ　この部会では、校歌の決定について、どこまで行うのですか。
　Ａ　１案に絞り込み、決定するまでを行っていただくのではなくて、候補を選定していただくま
　　　でと考えています。あとは、教育委員会、議会を経て村で決定します。

　

　今日のまとめ

　校名の公募方法について検討することが必要
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